
PV DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 23 FÉVRIER 2024 
 
Il est 19h15 lorsque le président, Rémi Lagger, ouvre l’assemblée au restaurant du St-Jacques à Vuisternens-dt-
Romont. 
 
Il salue les 54 personnes présentes et nomme les scrutateurs pour chaque table : Eric Papaux, Frédéric Bourqui, 
Baptiste Bossel et Maguy Macheret. 
 
Rémi précise que l’assemblée est enregistrée afin de faciliter la rédaction du PV. 
 
Rémi mentionne que plusieurs personnes se sont excusées pour cette assemblée. 
 
Toute l’assemblée se lève pour une minute de silence en l’honneur des personnes proches du club qui nous ont 
quittées dernièrement.  
 
Nombre de personnes présentes pour manger après l’assemblée : 48 
 
1. Approbation de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 
 
 
2. Approbation du PV de l’assemblée du 03.03.2023 
 
Le procès-verbal de l’assemblée générale de 2023 est également approuvé. 
 
 
3. Rapport du président : 
 
Mot du président, Rémi Lagger : 
 
« Chers membres du FC Vuisternens/Mézières, 
 
Au moment d'écrire le rapport du président, je me questionne toujours sur l'idée générale à adopter et le concept 
à prendre en compte pour relater la vie du club, pour revenir sur les 12 derniers mois et pour se projeter sur 
l'avenir. 
La lecture de La Liberté de ce dernier mardi m'a permis de trouver la ligne de ce discours ou plutôt et surtout 
quelle fin lui donner. 
Je vous expliquerai cela par la suite mais revenons déjà quelque peu en arrière pour commencer. 
En revoyant mon agenda, je constate quelques faits de l'année 2023 : 
 
- 10 mars : Souper de soutien, belle participation, belle soirée, joli résultat financier. Merci de votre participation, 
merci à l'équipe organisatrice issue de l'Amicale des Vétérans et du comité du FC. 
 
- 3 avril : Séance à la commune de Vuisternens pour présenter notre volonté de rénovation de notre buvette. A ce 
propos, il a été établi des plans et le projet complet a été chiffré. Le résultat est qu'il faut plusieurs centaines de 
milliers de francs et que le FC n'a pas ces ressources. Néanmoins, cela nous permet de visualiser ce qui est 
nécessaire de faire ou non. Merci à Gilbert et à la commission du comité pour le job. 
 
- 4 avril : On accueille à la buvette une séance sur la formation du football féminin dans le canton. Tous les 
responsables des clubs ayant des équipes féminines sont invités. Actuellement, le FCVM est en groupement 
juniores féminines avec l'US Rue et nous réfléchissons peut-être à d'autres rapprochements. Merci à Anthony de 
chapeauter tout ceci avec Dany. 
 



- Weekend de Pâques : ce n'est pas la course aux œufs qui nous occupent mais la recherche d'un coach 
supplémentaire pour la 1ère masculine. Après un début de saison sans point, c'est un peu le coup de barre. Pour 
éviter le coup du lapin, Serge Pittet est venu prêter main forte à Jonas et Christophe afin qu'ils terminent 
positivement leur périple de 5 ans à la tête de la 1ère masculine. Merci à lui et à toute l'équipe pour le maintien 
assuré. Et Merci à Jonas et Ron pour le long bail. 
 
- 21 avril : un trophée de plus dans l'armoire, ou plutôt sur la tablette. Le panache d'Or, sorte de mérite sportif 
glânois, a été attribué à notre première équipe féminine pour ses résultats durant les 5 dernières années. Merci 
Laetitia pour l'élaboration du dossier. 
 
- 10 juin : Journée Old Timer: une nouvelle magnifique édition, rondement menée. Merci à l'équipe Gaby, Gilbert, 
Rico, tout le comité et aux personnes qui viennent prêter main forte à cette commission organisatrice. 
Mention particulière aux joueuses et joueurs actives et actifs qui remplissent la centaine de tranches horaires pour 
les manifestations printanières que sont la Old Timer et la soirée des finales de la Crédit Suisse Cup. 
 
- 10 juin toujours, vers 22h00 : maintien assuré en 1ère ligue pour la 1ère féminine après une saison relativement 
compliquée. Merci Anthony pour le dépannage commencé à l'été 2022 et qui est toujours en cours aujourd'hui. 
 
- 12 juin : Séance avec la 2ème équipe féminine. La vie de groupe a ses hauts et ses bas. Le dialogue en est d'autant 
plus important. Fernando laisse sa place à Charleen qui accepte un « dépannage » d'une saison (la nième). Merci 
Charleen pour le précieux temps mis à disposition des équipes féminines au fil des saisons. 
 
- 15 juin : Séance de sélection des équipes juniors du Team Glâne. Entre 10 et 12 équipes de D à A sont gérées 
entre les 4 clubs : Billens, Romont, Siviriez et nous. Merci à Eliott d'avoir repris la gestion technique du 
groupement. Et merci à tous les entraîneurs des équipes juniors. La formation d'aujourd'hui ce sont des nouvelles 
personnes dans le futur qui assisteront à cette assemblée. 
 
- 5 juillet : Séance traditionnelle d'entre saison avec les entraineurs, les laveuses de maillots, le personnel de 
buvette, les marqueurs de terrain et j'en oublie certainement. Merci à toutes ces personnes qui gravitent autour 
du FC et qui sont des maillons essentiels au bon fonctionnement du club. 
Merci spécial à mon acolyte co-entraineur de la Deux masculine, David (Dave pour les intimes). On aura fait 9 
saisons ensemble, vu passer pas loin d'une centaine de joueurs sur les feuilles de match (96 pour être précis-avec 
les dépannages et renforts de la Une). Même si sur le terrain les bons points ont laissé places à l'embonpoint, ça a 
été une magnifique période.  
Dans l'enchaînement, Merci à Adrien de m'avoir redonné un coup de boost pour m'épauler pour la 10ème et 
dernière saison à la tête de la Deux. 
- Je passe l'aspect sportif de l'automne vu que les entraîneurs en parleront plus tard. 
 
- 1er octobre : Journée Crédit Suisse Kids Festival, accompagnée par la magnifique météo et la disponibilité une 
nouvelle fois de bon nombre de joueurs et joueuses, le FC a pu créer quelques jolis souvenirs dans les têtes des 
jeunes footballeurs en herbe.  
 
Courant de l’automne : réflexion et étude de changement des projecteurs en lampe LED, ainsi que la réhausse des 
grillages côté route. 
 
- 9 novembre : Dernier comité de l'année avec une petite chasse au menu. Merci à mes collègues pour votre job, 
pour votre disponibilité et pour votre bonne humeur. 
 
L'idée de cette douzaine de points relatés est que vous ayez un échantillon des différents tâches accomplies durant 
la dernière année. Et naturellement, les activités récurrentes et courantes sont toujours menées en parallèle.  
 
Pour en revenir à ma Liberté de mardi, dans le mot de la fin, Michaël Perruchoud soulignait l'importance des 
résultats sportifs dans le quotidien des gens. Je cite :« Une victoire de Gottéron et les sourires sont visibles le 
lendemain matin dans les rues de Fribourg. La vie ne va pas bien ? Voir un but décisif de Liverpool peut l'adoucir. 
Ou l'histoire de ce graffiti laissé sur le cimetière à Naples, le soir du titre du Napoli de Maradona: Vous ne savez pas 
ce que vous avez manqué ». 



Ceci pour vous dire que : 
- Oui, la vie de tous les jours, la vie d'un club, n'est pas toujours évidente. 
- Mais voir un terrain rempli de jeunes à l'entraînement un soir de brouillard d'automne, ou voir une frappe pleine 
lucarne devant la buvette, ça fait plaisir et ça conforte l'idée qu'on fait tous, ensemble, pas tout faux.  
 
Alors, chers amis du FC, si vous me verrez un peu moins ce printemps au bord des terrains, c'est que j'aurai le 
sourire car les victoires de Gottéron s'enchaîneront et que je ne serai pas loin du cimetière de St-Léonard. Mais je 
vous avoue aussi, bien volontiers, que chaque dimanche soir, en consultant les résultats des équipes du FC durant 
le weekend, si les victoires sont majoritaires, ma semaine qui s'ensuit sera bien plus agréable.  
 
Merci à toutes et tous de faire vivre et bien vivre notre FC Vuisternens/Mézières. 
 
Rémi Lagger, votre Président » 
 
 
 
4. Rapport du caissier  
 
Jean-Louis prend la parole. Il explique le plan comptable du club ainsi que la structure des comptes. Le budget 
annuel du club est d’environ CHF 150'000.- par année.   
 
L’année 2023 se solde par bénéfice de CHF 4'160.75.  
 
Jean-Louis souligne que le manque d’arbitre nous coûte plus de 7'000.- par année ainsi que les sanctions 
disciplinaires (cartons) plusieurs milliers de francs chaque année. Des sommes qui pourraient être réduites. 
 
 
 
 
5. Rapport des vérificateurs des comptes 2023 
 
Pilou prend la parole :  
 
Les vérificateurs (Pilou et Dominique Butty) attestent de la vérification des comptes 2023 du FC 
Vuisternens/Mézières. 
 
Le bilan concorde avec la comptabilité et toutes les pièces demandées ont été fournies. Les vérificateurs proposent 
à l’assemblée d’approuver les comptes. Ils remerciement le caissier pour la tenue des comptes ainsi que le comité 
pour son travail.  
 
 
 
 
6. Approbation des comptes 
 
L’assemblée approuve les comptes et le rapport des vérificateurs par mains levées. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
7. Rapports des entraîneurs 
 
 
Juniors D1 
 
Entraineurs excusés.  
Beaucoup de plaisir à entrainer cette équipe, tout va bien. Objectif : finir en tête du groupe ce printemps 
 
 
 
Juniors E b : 
 
Jessica prend la parole. 
Bon 1er tout. Bonne motivation. Effectif serré, 9 juniors. 
Entrainement groupé avec les Ea, une bonne chose pour les juniors. 
 
 
Juniors F et G 
 
Baptiste prend la parole. 
 
Bon effectif. Le seul point négatif est qu’il n’y a qu’une seule fille dans l’effectif. Recherche de filles. Tout se passe 
bien. Bonne entente avec les parents qui viennent volontiers donner des coups de mains pour les entrainements. 
 
Baptiste remercie tous les entraineurs des juniors pour leur bon travail. 
 
 
2ème féminine :  
 
Yvanna prend la parole en l’absence de Charleen. 
Bonne participation des filles aux entrainements et aux matchs. La motivation est très bonne. 
Actuellement 6ème au classement mais avec plusieurs matchs de retard. Eventuel objectif de monter en 3ème ligue 
 
 
1ère féminine 
 
Anthony prend la parole.  
Très bon tour automne. Ambiance un peu tendue en fin de tour. Beaucoup de départ (7), 3 nouvelles arrivées pour 
le nouveau tour. Effectif de 16 joueuses. 
Antony remercie les membres du club 
 
 
Juniors C1 
 
Eliott Conus excuse Yoan et Sandro qui sont absents ce soir. Il parle du 1er tour : objectif du maintien réussi. 
 
Le 2ème tour : Bel effectif de 20 joueurs, belle prestation de l’équipe en coupe (élimination par les champions 
suisses). Objectif : haut du classement. 
 
 
D2 
 
Entraineurs absents 
 



 
 
Juniors E a : 
 
Entraineur Louis. 
Effectif de 8 joueurs (4 filles - 4 garçons), Très bons tournois de l’équipe. 
Entrainement des 2 équipes ensemble de E bénéfique. 
 
 
1ère masculine :  
 
Bertrand prend la parole. 
Un peu de frustration à cause des 13 points, objectif non atteint. L’équipe est motivée, bon contingent. 
Bonne entente au sein de l’équipe (sortie d’équipe en Belgique). 
 
 
 
Juniors C2 
 
Entraineurs : Samy Roch et Cyril Bourqui.  
Samy prend la parole. 1er tour pas exceptionnel. Bas de classement. Bonne présence aux matchs. Objectif du 2ème 
tour top 4. 
 
 
 
2ème masculine :  
 
Entraineurs : Adrien et Rémi : 
Championnat très serré. Qualifié pour les quarts de la coupe 5ème ligue. Bonne ambiance générale. Très bon 
effectif. 
 
Il remercie toutes les personnes qui œuvrent pour le club. 
 
 
 
 
8. Rapport du Club 1996 
 
Rémi prend la parole car il est également membre de ce club de soutien. 
 
Le club compte actuellement 96 membres,  
Cette année le Club 1996 a : offert au FC la pose de nouveaux bancs de touche sur le 2ème terrain, acheté des 
maillots pour les juniors F et G, participé aux frais d’inscription pour le Sékulic, offert un sac aux juniors E qui 
passent en D.  
 
Rémi remercie tous les membres du Club 1996. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



9. Rapport de l’amicale des Vétérans 
 
Philippe Chatagny prend la parole. Il explique que l’amicale donne des coups de main extra-sportif au FC pour 
diverses manifestations afin que le club perdure. 
 
L’amicale compte plus de 50 membres.  
 
Il remercie les joueurs et joueuses présents. 
 
Durant l’année, l’amicale a organisé un bon loto, un beau souper de soutien (plus de 260 participants), assemblée 
générale de l‘amicale, soirée cervelas (annulée pour cause de mauvais temps), sortie annuelle (match de foot à 
Genève), soirée de remerciements pour ceux qui ont organisé le souper de soutien. 
 
Les membres de l’amicale suivent les équipes du club. Ils relèvent : 

- le fair-play de la 1F.  
- 3ème ligue masculine départ difficile 
- 2F un excellent 1er tour 
- 2M mauvais fair-play mais bons résultats 
- Bon mouvement juniors 

 
Il remercie tout le monde pour le travail effectué pour le club. 
 
 
 
10. Démissions et élections du comité 
 
 
Maguy Macheret a annoncé sa démission du comité à fin juin 2024.  
  
Jean-Louis Cuénoud a annoncé sa démission pour fin 2024. 
 
Proposition de nouveaux membres : 

• Christophe Parizot 

• Constant Rouiller 
 
L’assemblée approuve les propositions. 
 
 
 
11. Election des vérificateurs des comptes et du suppléant 
 
Tout le monde reste en place. 
 
L’assemblée approuve par applaudissements. 
 
 
 
12. Manifestations et lotos 2024 
 
Agenda 2024 : 
 

- 24.05.2024 finales Crédit Suisse Cup 
- 08.06.2024 : Oldtimer 
- Prochains lotos : 01.09 et 22.09.2024 
- Novembre : éventuel souper de soutien 

 



 
13. Divers 
 
 

- Rémi a été approché pour l’organisation d’un éventuel Sékulic en 2027. Etant donné qu’il y a déjà pas mal 
de grosses manifestations dans la région, nous n’allons pas le faire en 2027. 

 
- Nous discutons au sein du comité sur une éventuelle organisation d’une étape du Groupe E Tour. 

 
- En 2026, le FC Vuisternens/Mézières fêtera ses 30 ans, nous allons donc organiser un évènement à cette 

occasion. 
 
 

- Christian Pittet, président du giron de jeunesse, prend la parole pour remercier toutes les personnes qui 
ont participé à la réussite du giron. Il annonce que grâce au bénéfice le comité d’organisation a décidé 
d’offrir 15 ballons de match au club. 

 
- Jean-Louis Cuénoud prend la parole pour mentionner que l’éclairage du terrain de Vuisternens n’est plus 

tout à fait aux normes. Pour les changements, les frais peuvent s’élever jusqu’à CHF 100'000.- 
 

- Jean-Paul Buchillier souhaite connaître les départs et arrivées de la 1ère équipe Masculine. Berto annonce le 
départ de Noah Massandy (2ème ligue), Nathan Gay (4ème ligue) et Dylan Chammartin (arrêt). Arrivées : 
Tiago Da Silva Ramalho (gardien), Cléo Jaunin, Eliott, Louis et Hugo Mondain. 

 
- Anthony Thierry prend la parole au nom des entraineurs des équipes actives :  

Ils remercient tout le comité pour le travail qu’il effectue tout au long de l’année. 
 
 
Rémi remercie encore une fois toutes les personnes qui œuvrent pour le club. 
 
L'assemblée générale se termine à 20h23. 
 
 
Le président : Rémi Lagger La secrétaire : Magalie Papaux 
 
 
 
 
 


